

News Release

2022年6月14日

eスポーツを通じた環境貢献活動 ～「LOGISTEED CO₂ CHALLENGE 2022」を開催～

株式会社日立物流は、全日本青少年eスポーツ協会/Gameic（以下、Gameic）と共同で、eスポーツを楽しみながら環境貢献活動に取り組むことができる「LOGISTEED CO₂ CHALLENGE 2022」を2022年6月1日より開催しています。当社とGameicは2021年8月にパートナーシップ契約を締結し、eスポーツ大会への協賛などを通じて、幅広い世代の横断的なコミュニケーションの活性化や国内におけるeスポーツの普及活動を支援しています。

■LOGISTEED CO₂ CHALLENGE 2022 の概要

Gameicが公認するeスポーツ大会の開催・参加によってCO₂を削減する取り組みであり、カーボン・オフセット^(※)の仕組みを活用して参加者1人につき10kgのCO₂を削減します。今回のカーボン・オフセットでは、東北地域創出のクレジットを使用することで東日本大震災被災地の復興活動を支援します。CO₂削減量は、本企画の特設サイトで随時更新されていきます。

(※)カーボン・オフセット:企業や個人の活動によって排出されるCO₂等の温室効果ガスをできるだけ削減する努力を行ったうえで、どうしても削減できない分について、他の場所での削減・吸収活動に投資することで埋め合わせる（オフセットする）という考え方。



■LOGISTEED CO₂ CHALLENGE 特設サイト

<https://gameic.jp/logisteed/>

■日立物流グループのサステナビリティ

<https://www.hitachi-transportssystem.com/jp/profile/csr/sustainability/>

当社グループは、経営理念である「日立物流グループは 広く未来をみつめ 人と自然を大切にし 良質なサービスを通じて 豊かな社会づくりに貢献します」のもと、さまざまな『協創』を通じた課題の解決と『価値』の創出に取り組み、持続可能な社会の実現に貢献していきます。

以上

【お問い合わせ先】

(株)日立物流 広報部

TEL: 03-6263-2803